



GRECIA TAMBIÉN ha tenido altas temperaturas en estos días.



HOY COMIENZA la primera ola de calor de la temporada en España.

Municipios tomaron medidas paliativas:

Ola de calor golpea el sur de Europa, con temperaturas de más de 40°

FRANCE PRESSE

Los termómetros en el sur de Francia marcaron ayer hasta 40 °C, en el marco de una precoz ola de calor, que afectará también el fin de semana a Italia, España y Portugal.

Ciudades como Marsella, Venecia o Madrid se encuentran en alerta por calor al inicio del verano boreal, ilustrando la intensificación de los periodos de temperaturas anormalmente altas.

Francia registra desde el 19 de junio su 50ª ola de calor nacional desde 1947, la mitad de las cuales tuvieron lugar en el siglo XXI. Cuatro departamentos del litoral mediterráneo se encuentran en alerta naranja —la segunda más elevada—, con el “factor agravante” de las temperaturas de la superficie del mar.

Fenómeno afecta a países como Francia, España e Italia, que decretaron la alerta para sus ciudadanos.

Las autoridades se encuentran movilizadas desde hace días para evitar los incendios, con el cierre incluso de bosques, y recomendar a los ciudadanos que adapten sus horarios de trabajo para evitar los puntos extremos de calor.

En Marsella, la segunda ciudad más grande del país, se anunció que las piscinas serán gratuitas hasta que termine la actual ola de calor. Pero a una semana del final del año escolar, algunos padres y profesores tu-

vieron que llevar ventiladores a las salas de clase en la ciudad.

“Da la impresión de que no hay previsión. La ola de calor no ha empezado hoy y no va a parar aquí”, declaró a France Presse Aline Rossi, madre de alumnos de una escuela pública del centro de Marsella.

Los otros países afectados

Esta ola de calor también golpea a otros países de la zona.

Italia decretó la alerta “roja” este fin de semana, en Roma, Venecia y otras 19 ciudades, al estimar que el nivel de calor podría tener “efectos sobre la salud de las personas en buen estado y no solo sobre los grupos de población de riesgo”.

El ministerio de Salud italiano

recomienda evitar las actividades físicas y exponerse al sol durante las horas de más calor, así como una “alimentación ligera”.

También invita a recurrir a los aires acondicionados, comunes en Italia, donde se batió el récord de temperatura para Europa continental en 2021 (48,8 °C), según la Organización Meteorológica Mundial (OMM).

En los Balcanes, la ola de calor está acompañada de una intensa sequía. En Serbia, las temperaturas podrían situarse unos 10 °C por encima de la media, advirtió el Servicio Meteorológico Nacional.

En España, en tanto, la primera ola de calor de la temporada estival comenzará hoy y disparará el mercurio hasta los 42 °C en el sur. Su duración está prevista hasta el martes.